

GUIXOLENSE

en nuestra zona dólmenica, mostrando grandes deseos de visitarla nuevamente en fecha próxima.

Necrológicas.—El viernes pasado, falleció a la avanzada edad de 93 años, Dña. Victoria Arxer Remus, madre de nuestro amigo, Oficial mayor del Ayuntamiento, D. Ramón Matas Arxer.

Reciba, al igual que toda la demás familia, la expresión de nuestra más sincera condolencia.

Fiesta Mayor de PANEDAS. DOMINGO 23 de MAYO.—

y niñas que, desde los principios de la Cuaresma, vienen preparándose a ello.

V HOMENAJE A LA VEJEZ.—Domingo próximo, a las 10,30, tendrá lugar en esta Parroquia un Oficio Solemne cantado por la Capilla Parroquial, con motivo de celebrarse en esta ciudad el V Homenaje a la Vejez. Lunes siguiente, a las 9, se rezará una Misa en sufragio de los ancianos fallecidos desde el ppdo. Homenaje.

IGLESIA DE NTRA. SRA. DEL CARMEN.—Sábado de la crte semana, festividad de la Beata Joaquina de Vedruna de Mas, por la mañana a las 8, tendrá lugar una Misa de Comunión, con Plática preparatoria. Por la tarde, a las 7, devoción del Mes de Mayo y conclusión de la Novena. Ocupará la Sagrada Cátedra el M. Ilre. Sr. Dr. D. Javier Cochs, Canónigo Arcipreste de la S. I. Catedral de Gerona. Se finalizará con la veneración de la Reliquia de la Beata.

Para facilitar la afluencia a dicha fiesta, se ha dispuesto un tren especial que saldrá de San Feliu a las 15'00 h. con paradas intermedias excepto S'Agaró y final junto al camino de Panedas.

Retorno saliendo de junto a dicho camino a las 21'15 h. con las mismas paradas.

Con billetes especiales de *Ida y Vuelta* para dicho tren desde *San Feliu*, 6 ptas. Desde los demás puntos intermedios 5 ptas.

Servirán para este tren de *Ida y Vuelta*, los billetes ordinarios hasta Font - Picant.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el Cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos siguientes: una bicicleta, por Eusebio Valls; un par de guantes piel, por las niñas Marta Piu y Maribel Bosch; un cinturón, por M. Cervera, T. Serra, L. Jofre, P. Lloverasy E. Figueras; un guante lana, por Juan Llopart Albertí; una llave, por Claudio Xargay; una mantilla, por la señora Pardo; un pendiente, por Pedro Ciurá; un llavero con siete llaves, por Josefa Abad; por Eusebio Valls, una bicicleta; Marta Pin y Maribell Bosch, un par de guantes; un cinturón, por M. Cervera, T. Serra, L. Lloveras, L. Jofre y E. Figueras; un guante, por Juan Llopart; una llave, por Claudio Xargay; un velo, por la Sra. de Pardo; un pendiente, por Pedro Ciurá; un llavero con 7 llaves, por Josefa Abat Vera; un pañuelo recuerdo comunión, por Pedro Martinell; un monedero, por Juana Murlá; una llave, por Magdalena Massaguer; un metro aluminio, por Angelita Fernández; Andrés Ramis, una llave; Luis Raspecta un estuche conteniendo un medallón y cadena; Ernesto Andrés y José Aiguaviva, una bomba bicicleta; Luis Juan un llavero con dos llaves; Josefina Arxer y M.^a Merced Font un peine; Carmen Córdoba una llave. A disposición de quien acredite su pertenencia.

miscelánea de ACTUALIDAD Testarudez climatológica. — El tiempo sigue mostrándose variable, insólito y por encima de todo, autipático. Como si quisiera demostrar que había sentido la cabeza, nos ofreció días atrás unas jornadas bastante veraniegas. Era cuestión de dejar ya las piezas de abrigo que uno retiene hasta última hora, porque en el ambiente empezaba a asomar el bochorno de los días caniculares. Todo ello no fué más que flor de un día, puesto que una niebla espesa empezó a brotar del mar, cubriendo las montañas que circundan la ciudad, durante un par de días, transcurridos los cuales la niebla degeneró en intensas lluvias desentendiéndose con el mes dedicado a las flores y a la hermosura del tiempo.

¿Tendremos que atribuir esta informalidad climatológica a las pruebas de las diversas bombas que se efectúan en otras latitudes? Si fuera así, encontrándonos ahora a la bomba H, ¿qué ocurrirá cuando lleguemos a la Z?

No es que pretendamos desentendernos del beneficio de la lluvia y servida precisamente en días señalados como lo fueron por San Pedro Regalado y San Isidro Labrador. Siempre hemos puesto nuestra atención y nuestros buenos deseos en el agro y la importancia que para todos representa; de ahí que cuando vemos llegar la lluvia pensemos en el campo y en su beneficio.

Pero también los de la ciudad debemos nuestra cortesía a los que nos visitan y nos enoja que unas lluvias imprevistas malogren nuestras bellas perspectivas turísticas.

... ¿Qué dirán de nuestro país, estas cinco bellas señoritas inglesas, ganadoras de un Concurso organizado por una productora cinematográfica inglesa, cuyo premio no era otro que unas vacaciones pagadas de doce días en S'Agaró y Palma de Mallorca y cuyas señoritas se encuentran ya en nuestra región.

Si bien van a encontrar todas las atenciones que sabemos prodigar los españoles, también eran dignas de recibir la luminosidad de nuestro cielo y la suavidad de nuestro mar. Y todo eso, por ahora, nos vuelve la espalda a todos, sufriendo en cambio, unos días propios de los meses de invierno.

Más sobre la belleza de las flores.—Pasó ya el segundo concurso anual de flores que organizó el Ayuntamiento, pero el encanto de las mismas parece que persistirá en muchos lugares de la ciudad. El año pasado, anuncióse un concurso que no se llevó a cabo, y no obstante tiene, quizá, más importancia que el que acabamos de admirar. Fué el de los balcones floridos de la ciudad. Estos vecinos cuidadosos que ponen todos sus desvelos para que sus balcones aparezcan alegres con las notas multicolores de las macetas floridas, simétricamente colocadas, son dignos de todo encomio. Este noble afán, este acto de distinguida ciudadanía, deben merecer un premio, un lugar de honor en nuestras columnas, como lo es este comentario que venimos dedicándole.

Elevado es el tono de distinción de estos vecinos, tanto más cuanto que está en réplica de aquellos que nunca supieron comprender el papel ciudadano que representa la calle.

Para unos fué siempre el lugar escogido para prodigar la palabra grosera — a su modo, piropro — al paso de todas las mujeres que van encontrando en su camino, culminando a veces en una testarudez, mercedora de arresto superior. Para otros, como fueron dos o tres casos muy recientes, la calleja apartada y sombría tuvo que ser el escenario de sus instintos desenfrenados para sorprender alevosamente, el paso confiado de unas jóvenes camino de sus hogares. Y la calle recibe muchas veces, reaignada, la incultura a la que se da paso libre al abrirse ciertas puertas al principiar la jornada.

De ahí que estos balcones floridos se nos representen como desagravios dirigidos a este lugar sagrado como es la calle y como los consideramos dignos de una distinción que podría fallarla el mismo público, erigido en jurado, señalando el balcón más sugestivo, por medio de un sufragio depositado allí donde se indicara de antemano. — C.

Si quiere alegrar su hogar un "TELEFUNKEN" tiene que comprar.

AL CONTADO Y A PLAZOS

Establecimientos

L. Roca

TELÉFONO 239

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

Imp. BARNES - Palamós

J. A. R.

Materiales para la construcción

SAN PEDRO, 17 TELÉFONO 7

GARAJE CENTRAL

Transportes J. VIDAL

Carga y Encoargos para BARCELONA